



2016年4月6日、2016年4月19日開催 食物アレルギー緊急時対応講習会 スキルスラボ出前セミナー

2016年4月6日、今年度初となる食物アレルギー緊急時対応講習会(出前セミナー)が仙台市立吉成小学校にて開催され、教職員21名の方にご参加いただきました。また、4月19日には美里町立不動堂小学校にて出前セミナーが開催され、教職員16名の方にご参加いただきました。両校では実際に食物アレルギーの児童が在校していることもあり、教職員の方々の意識の高さが感じられました。

▼吉成小学校での講習会の様子



▼不動堂小学校での講習会の様子



㊦ 講習会後のアンケートより

- ・今年度から、食物アレルギーを持つ児童を受け持つことになり、不安を感じておりましたが、対応法が分かり少し安心しました。
- ・前年養護教諭に教えていただいたが今回豊富な資料もありより理解が深まった。「迷ったら打つ」ということで打つことへの不安がなくなった
- ・私のクラスに、アレルギーの子がおり、エピペンを持ってきているので、もちろん使用しないに越したことはないが、万一来るに備えて、心の準備をしっかりしておきたい。

出前セミナーご希望の学校はスキルスラボまでご相談ください！